



## LE RETRAIT, UN POINT C'EST TOUT !

Le gouvernement insiste, veut passer en force et demande au parlement de voter une loi remplie d'inconnues. Arrêtons-le !

Poursuivons la lutte engagée et maintenons la pression pour faire reculer ce gouvernement de plus en plus fébrile.

**Salarié·es, retraité·es, privé·es d'emploi, précaires, étudiant·es, lycéen·es continuons l'action pour obtenir le retrait du projet de retraite par points.**

- jeudi 20 février à 14 h : départ de la manifestation à Chalon devant la maison des syndicats.

- Covoiturage pour Chalon au départ de la place de la Charité à Louhans le jeudi 20 février à 13h.